
Ein-Fach-Lehrkräfte zulassen

„(…) Sabine Mistler, Vorsitzende des Philologenverbandes Nordrhein-Westfalen (PhV), schließt sich
der Forderung gegenüber dem „Kölner Stadt-Anzeiger“ an: „Wir begrüßen es, wenn Schulen die
Möglichkeit erhalten, Personallücken möglichst schnell und unbürokratisch zu schließen.“ Ein eigenes
Budget müsse allerdings klaren Regelungen unterliegen und dürfe nicht zu mehr Verwaltungsaufwand
führen. (…)

Mistler vom PhV macht sich indes wenig Hoffnungen, dass eine Ausweitung der Ein-Fach-Lehrkräfte
etwas am Lehrermangel ändern würde: „Das ist für unsere Schulformen, vor allem für die Gymnasien,
kaum relevant. Bei nur einem Fach werden in der Regel Kunst oder Musik abgedeckt.“ (…)

Sabine Mistler vom PhV widerspricht. Mit der von Feller eingeführten Lesezeit habe das
Schulministerium schnell reagiert. „Wir begrüßen dies ausdrücklich und gehen davon aus, dass diese
zusätzliche Zeit pädagogisch angemessen umgesetzt wird.“ (…)

Der gesamte Beitrag über die Ein-Fach-Lehrkräfte ist am Dienstag, 1. August 2023, im Kölner Stadt 
Anzeiger erschienen.
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